

応援合戦では、袴や学ランを身に着けた赤組は、皆さんの意気込みが伝わってきた「三・三・七拍子」を始めとして、生演奏でスタッフが挑んだ**マスゲーム**を行いました。

皆さんの応援で何とか間違わずにやり遂げ、最後には、来賓席に向かって神頼みの**土下座!!m(ー)m**

これには、皆さん、さぞビックリされたでしょう!!又、白い袴を身に着け、かわいい?チアガールを引き連れた白組は、水戸黄門の替え歌で赤組を圧倒していました。

チアガールの中には、**男性も**

混ざっていたのですが、誰だか分かりましたか??

飴食い競争では顔を水で濡らし、粉だらけの中に顔面を…「一体、どこに飴があるんだ?」ようやく探し出したと思ったら、**顔面粉だらけ**の写真を撮られ、皆さんに笑われていました。今回ホーム長・支配人も初参加されましたよ。

(↓は証拠写真です★)



▲ホーム長お疲れさまです。



▲今年初めてのマスゲーム。一体いつ練習をしたのでしょうか?



そして、全ての競技を通して皆様、子供の頃に戻ったような生き生きとした表情が印象的でした。

今年も精一杯頑張って良かった~と思いました。
(準備スタッフの方お疲れ様です)

来年は**白組は2連覇!**
赤組は連覇阻止!を目指し頑張ってください!!

P.S 皆様、夜はぐっすりだったそうです
★お疲れ様でした (^ ^) (松尾A)